

INFORME DE LA COMISIÓN DE NOMBRAMIENTOS Y RETRIBUCIONES DE FLUIDRA, S.A. EN RELACIÓN CON LA REELECCIÓN COMO CONSEJERO INDEPENDIENTE DE DON JORGE CONSTANS FERNÁNDEZ QUE PRESENTA AL CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN PARA SU ELEVACIÓN A LA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE ACCIONISTAS

1. Introducción

En cumplimiento de lo dispuesto en el apartado 4 del artículo 529 decies de la Ley de Sociedades de Capital (la "LSC"), en los artículos 5.2 y 17.1 del Reglamento del Consejo de Administración de Fluidra, S.A. ("Fluidra" o la "Sociedad") y en el artículo 6(ii) del Reglamento de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de Fluidra, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones de la Sociedad ("CNR") emite este informe favorable en relación con la propuesta de reelección del consejero **Don Jorge Constans Fernández**, como miembro del Consejo de Administración de la Sociedad (el "Informe"), con la categoría de consejero independiente.

2. Objeto del Informe

El Informe evalúa la propuesta de reelección de Don Jorge Constans Fernández como miembro del consejo de administración de la Sociedad, con la categoría de consejero independiente, para la que la CNR ha tenido en cuenta (i) la Recomendación 14ª del Código de Buen Gobierno de las Sociedades Cotizadas y los apartados 3 y 5 de la Guía Técnica 1/2019 sobre comisiones de nombramientos y retribuciones aprobada por la CNMV el 20 de febrero de 2019; (ii) la normativa de aplicación, incluyendo el Reglamento del Consejo, el Reglamento de la Comisión de Nombramientos y Remuneraciones y la política de selección de consejeros de la Sociedad; y (iii) el carácter independiente del consejero.

3. Aspectos considerados por la CNR

3.1 Competencia, experiencia y méritos

La CNR considera que Don Jorge Constans Fernández reúne la competencia, experiencia y méritos necesarios para el ejercicio del cargo de consejero de Fluidra, como se pone de manifiesto en el currículum que se adjunta como **Anexo** al presente informe, destacando los siguientes aspectos:

- Su aportación de gran valor y de manera continuada en el seno del Consejo de Administración de Fluidra y de sus distintas comisiones durante los últimos 10 años.
- Su formación y experiencia en compañías de reconocido prestigio, ocupando varios puestos de dirección comercial, marketing y responsable de negocio.
- Su trabajo durante 22 años en el Grupo Danone, llegando a ser responsable de la zona Europa y de Estados Unidos, siendo durante los dos últimos años el presidente

de la división de productos lácteos, con una facturación de 12 mil millones de € y con presencia en más de 50 países.

- Su desempeño como presidente y CEO en Louis Vuitton, y como miembro de los consejos de administración de otras sociedades.

La experiencia, formación y perfil profesional de Don Jorge Constans Fernández acreditan sus méritos y competencia para ocupar el cargo de consejero y su experiencia y conocimientos en sectores y materias diversas relevantes para la Sociedad. En este sentido, la Comisión de Nombramientos y Retribuciones considera que su perfil profesional contribuye positivamente a complementar y enriquecer el mapa de competencias del conjunto del Consejo de Administración.

3.2 Valoración que hace la CNR

3.2.1 Dedicación

En cuanto a la capacidad de dedicación para el desempeño del cargo de consejero de Fluidra, se ha verificado que las restantes ocupaciones profesionales de Don Jorge Constans Fernández, que se incluyen en el perfil profesional anteriormente expuesto, permiten su adecuada dedicación efectiva al Consejo de Administración y a las Comisiones de las que es, o pueda ser, miembro en Fluidra.

3.2.2 Idoneidad y adecuación de sus conocimientos, aptitudes y experiencia a los perfiles profesionales definidos por el Consejo de Administración y la CNR

En el análisis de la idoneidad de Don Jorge Constans Fernández se ha tenido muy en cuenta su trayectoria y perfil profesional que aporta diversidad al Consejo de Administración. Analizado su currículum, la CNR considera que su perfil reúne los conocimientos y experiencia necesarios para el desempeño del cargo de consejero de Fluidra, considerando que contribuye positivamente a complementar y enriquecer el mapa de competencias del conjunto del Consejo.

Por otro lado, el perfil profesional e internacional de Don Jorge Constans Fernández se adecúa a las particularidades del negocio que desarrolla la Sociedad y a los sectores y países en los que opera.

Asimismo, la experiencia y conocimientos de Don Jorge Constans Fernández en materia de marketing y alta dirección de empresas aportan mucho valor al consejo de Administración.

3.2.3 Adscripción a la categoría de consejero independiente

La CNR ha comprobado que el candidato propuesto reúne los requisitos para su nombramiento como consejero independiente, al concluirse que no existen circunstancias personales o profesionales que impidan o mermen en sentido alguno su condición de independencia.

4. Conclusiones de la CNR

En consecuencia, la CNR, a la vista de lo anterior, considera justificado y acuerda por unanimidad proponer el nombramiento de Don Jorge Constans Fernández como miembro del Consejo de Administración de la Sociedad, por el periodo de dos (2) años, con la categoría de independiente.

Anexo

Nacido en 1964, Jorge Constans es licenciado en economía por la Universidad de Barcelona, PDG en IESE y ADE en ESADE.

Durante una larga carrera de 22 años en Danone ocupó varios cargos en comercial, marketing, dirección general en España y posteriormente fue presidente y director general de Danone Francia. A continuación fue responsable de la zona Europa y más adelante se le añadió USA. Durante los dos últimos años en la empresa fue el presidente de la división de productos lácteos, con una facturación de 12 mil millones de € y con presencia en más de 50 países.

En Louis Vuitton desempeñó el puesto de presidente y CEO.

En la actualidad es miembro de los consejos de administración de Puig, Punto Fa (Mango) y Fluidra.